

L'euro, 10 ans déjà : stop ou encore ? (2.2.12)

L'ACJJ (Association Culturelle Joseph Jacquemotte) vous propose une conférence-débat à ce sujet le jeudi 23 février à 19h30 en la Salle culturelle Espace Marx, rue Rouppe 4 -1000 BXL. - prix libre.

Alors que 2012 fête les 10 ans de l'euro, la crise économique et financière actuelle n'a jamais autant remis en question la monnaie unique européenne. Comment en sommes nous arrivé là ? Avons-nous pris les mesures nécessaires lors de sa création pour éviter sa chute qui semble être aujourd'hui un scenario vraisemblable ?

Avec nos **intervenants** :

Xavier Dupret : économiste, chercheur au GRESEA (Groupe de recherche pour une stratégie économique alternative)

David Pesteau : rédacteur en chef du journal « Solidaire » et co-auteur du livre « Comment osent-ils ? L'euro, la crise et le grand hold up » (ed. Aden février 2012)